



ビーバー隊ニュース

◇ビーバー隊12月、11月号でお知らせした恒例の寸劇ですが、12月8日のクリスマス会で見事うまくできました。そして令和元年最後の集会は12月15日、クリスマスに向けて「リース」作りをしました。幸運を招くリースに松ぼっくりや綺麗なビーズや飾りをつけて立派なクリスマスリースが完成しました。おやつは「お菓子釣りゲーム」、釣り竿を使ってねらったお菓子を自分で釣り上げます。なかなか難しいゲームですが全員釣り上げることができました。そして絵本を秋山お母さんに読んで頂き楽しい集会ができました。令和元年の集会は全て無事に楽しく済みました。そして新年2020年、今年はオリンピックの年です、ビーバー隊の元氣はオリンピックで金メダルを取れるくらい、今年もみんなで楽しく遊びます。



ボーイ隊ニュース

◇12月のボーイ隊は、1日にクリスマス会に向けてスタンツの練習を行いました。今回のスタンツは班のくくりを越えたメンバーで実施することになりました。短い時間の中で濃密な打ち合わせを行い、8日のクリスマス会でその成果を披露することができました。なかなか堂に入った発表でしたよね。15日には拡大GB訓練を行いました。3月に松鎌地区で技能大会が行われますが、それに向けて救急法の実践をしました。救急法のお題は、「直接圧迫止血法と間接圧迫止血法の違いを知り、直接圧迫止血法による応急処置をする」「三角布を使って、頭、手、膝、足それぞれを包帯巻きにし、腕を吊る」「急造担架を作り、人を運ぶ」の3つです。ロープでは簡単にできる本結びが、三角布だと難しいのはなぜだろう？ 2時間があっという間に過ぎてしまいました。そして、今年の最後は31日、恒例のハケ崎天満宮の豚汁奉仕です。日中に材料の仕込みを行い、21時から天満宮で準備を開始しました。秋山スカウト、中村(昇)スカウト、深澤(直)スカウトの3人と上級班長の中村(陽)スカウト、隊付の深澤(瑞)スカウトが奉仕に参加してくれました。日中は穏やかだったのに、夜になったら寒風が吹き荒れた大晦日でしたが、参拝の皆さんに心も体も温まる豚汁を提供することができました。みんな協力ありがとう。



ローパー隊ニュース

◇RS隊はVS隊と協力してクリスマス会の進行を務め、貢献してくれました。また、新年1月の餅つきでは横澤RSも参加予定なので、大いに活躍してくれることでしょう。

団関係ニュース

◇12月14日(土)、12月度の団会議がハケ崎市民センターで開催されました。
◇12月14日(土)、12月度の団委員会が団会議終了後と同じ市民センターにて開催されました。☆各隊の活動報告・予定が承認された。
※今回の団会議・団委員会にて1年前倒しになりますが、**発団40周年記念キャンプを2020年8月に実施する「承認」が得られました。**団全員で記念キャンプを楽しみたいと思います。

◇12月13日(金)菊章受章

石澤地区事務長より、4名の菊章受章連絡がありました。
岡村スカウト、小島スカウト、中村(陽)スカウト、清水(紀)スカウト
県連での審査・認証がされ、晴れて「菊章」受賞となりました。ボーイ隊での最高賞の菊章です。本人達も頑張った結果ですが、ご家族のご協力の賜物です。
「おめでとうございます！」
指導者各位に感謝申し上げます。

カブ隊ニュース

◇新年おめでとうございます。「いつも元気！」のモットーで今年もカブ隊活動を行いたいと思います。

12月のカブ隊はクリスマス会に向けた準備の組集会をハケ崎市民センターで1日に行いました。クリスマス会でどんなスタンツをするのかを話し合いました。話し合いの中11月集会で作った乗り物をどちらの組も劇に取り入れる事になったようです。時間も少ない中、組の仲間と相談しながら、自分達でスタンツを作りあげていきます。さあ、どんなスタンツになったのでしょうか。

この日、月の輪隊の結隊式を行いました。小島月の輪隊長の下二人の月の輪スカウトが、ボーイ隊の先輩に教わりながら、様々な技能を身につけていきます。その第1回集会を組集会の後、和田公園で実施し、ボーイ隊の敬礼や基本動作を学びました。

12月8日、楽しみにしていたクリスマス会です。この日は原田スカウトがうさぎスカウト章を完修し、その授与を開会式の中で行いました。食事タイムが終了後に、2組のスタンツは「あわてサンタ」の劇をしました。最後の最後まで忘れっぽいあわてサンタぶりがよく出ていました。続いて、1組のスタンツはケガをした人を助ける内容の劇でした。急ごしらえのタンカで人を運ぶアイデアは、スカウトならではのでしたね。どちらの組も短い時間でよく考えた内容になっていました。夏のキャンプの時よりもスタンツが上手になっていましたよ！



ベンチャー隊ニュース

◇12月は1日にクリスマス会準備会議と隊会議を行いました。

隊会議は先月に引き続き今後の活動計画です。富士山登山、温泉旅行、輪行(自転車旅行)などたくさんの企画があります。でもベンチャー隊の活動は全て自分たちで計画をしないと実現出来ません。はてさてどんな計画になっていくのか。富士山登山は実現するのか…。指導者一同ワクワクドキドキです。

8日のクリスマス会では中村、深澤、清水の3人が司会進行を務めました。ビーバー隊と一緒に活動してきた3人なのでスクラムバッチリ。ボーイの時よりもずいぶんとしっかりした進行をしていました。ちょっと変わったサンタさんとトナカイさんにビーバー、カブのみんなも楽しんでくれたんじゃないかな。

クリスマス会では第24回世界スカウトジャンボリーの報告もしました。アメリカ帰りの中村、清水スカウト。日本とは桁違いの広さのキャンプ場で、ジャンボリーならではのたくさんの経験をしてきたそうです。「アメリカに行って世界観が変わった」「みんなもぜひ世界ジャンボリーに挑戦して欲しい」という2人。これからもみんなにその経験を伝えていってくれることでしょう。



育成会ニュース

◇松8の皆さん、今年一年間の活動を無事完遂できたことは、リーダー、育成会の皆さんがスカウトと共に行動した良い結果だと思います。来年もスカウト達に色々な体験を通じてスカウト活動の喜びを与えられることを念願しております。

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治

◇スカウトクラブ(賛助会)に以下の2名が入会されました。

秋山敏昭さん 小川幸豊さん

今後ともよろしくお願い致します。